

前期終業式での校長講話

10月11日の前期終業式では、年度始めに「日本一心のあたたかい学校」を目指すために、「小川っ子の合い言葉」

「お」大きく学び かしこく育つ 小川っ子
「が」頑張ろう しっかり食べて しっかり鍛える小川っ子
「わっ」私から 行動で示す 思いやり小川っ子
「こ」心であいさつ 笑顔であいさつ 小川っ子



を頑張りましょうとお願いしました。前期とても良かったのは、いつもきれいな学校のために朝ボランティア、整理整頓を頑張ってくれたことです。ただ、トイレのスリッパを並べるのが残念でした。論語に、「行くに 径(こみち)に由らず」とあります。これは、目的を達成するのに決して近道はしません。目標を決めたら、楽な方法や近道はしないことと教えています。小川っ子の合い言葉もこのことを忘れずに。

後期始業式での校長講話 物にも優しく

10月15日、日本一心の温かい学校を目指すために心温まる話を紹介しました。

Aさんは、毎週土曜日になると水道で靴を洗っている男の子に気づきました。洗っているのは学校に行く時に履く白い靴。ある土曜日、Aさんは、白い靴を洗っている男の子に「いつも靴を洗ってえらいね」と声をかけました。すると、男の子の白い靴が破れているのが目に入りました。それを見て、Aさんは「この靴、ずいぶん長く履いているんだね」と言うと、男の子は「はい、でも新しい靴を買ったからもう履かないんです」と答えが返ってきました。「どうして履かない靴を洗うの?」と聞くと、男の子は「この靴は、ぼくの足をずっと守ってくれたんです。でも、今日でお別れ。だから、お礼の気持ちを込めて洗っています。」という返事をしてくれました。



これから、お友達だけでなく、身の回りの物に対しても、優しい心で接してほしいと思います。

就任式

事務主幹の氏原先生がしばらくお休みのため、9月24日(火)から、丸目美樹先生が小川小の事務室にお出でになりました。

「初めて小川町の学校に参りました。よろしく申し上げます。」

5年生 稲刈り 10/21(月)

5年生が、坂井さんをはじめたくさんの保護者の皆様のご協力を得て5月21日に田植えをしました「うるち米」が実り、稲刈りをすることができました。管理を坂井さんにしていただき感謝申し上げます。500㎡の田んぼの稲を50分間で刈ってしまい、びっくりいたしました。最後に稲を結ぶところまでできて、いい体験ができました。



10/16 小川町連合運動会

小川町陸上記録会が稲川グラウンドにて行われました。6年生男子ボール投げ(47m47cm)で山中くんが優勝し、他のみんなも6位入賞までに、5年生が7人と男女リレー、6年生が3人と男女リレーと立派な成績を残すことができました。それぞれが自己ベストを目指し最後まで全力で頑張りました。



6年 修学旅行 ～ 平和で、幸せな世界へ ～

9月19日に長崎市内（原爆資料館、平和公園など）、20日には長崎バイオパーク、佐賀県立宇宙科学館に行ってまいりました。子どもたちは、被爆体験をされた語り部の八木道子さんのお話をしっかり聞いて、戦争の悲惨さ、原爆の恐ろしさを感じることができました。さらに八木さんから「私から平和のバトンをあなたたちにつなぎます。あなたたちも周りの人にこのバトンをつないでください。」と言葉をいただきました。自分、友だち、家族を大切に、平和な世界を守るとともに周りに広めていくことを心に誓うことができました。また、原子爆弾無縁死没者追悼記念堂での平和集会で、戦争を絶対にしないと平和の誓いでしめくくってくれました。

【語り部の方の講話】

【出島】

【長崎バイオパーク】



5年生 豊野少年自然の家 集団宿泊教室

～ 規律・協同・友愛・奉仕 ～

5年生が9月4日～5日の1泊2日で豊野少年自然の家に行ってきました。初めて親元を離れて集団で宿泊し、豊かな自然の中でケガもなく、たくさんの体験をしてまいりました。自然の家では自分たちで「5分前集合」を徹底し、班活動も互いに協力し合い、コンパスゲーム、野外炊飯(カレー作り)、ナイトハイク、アスレチックなどができました。2日間、寝食を共にし友情もさらに深まったとともに、改めて温かく支えてくださっている家族への感謝の気持ちが芽生えたと感じました。



【ナイトハイク】

カルチャー教室 9/10(火)

4年生以上は、年間10時間ほどクラブ活動の時間があります。本校ではクラブ活動のことをカルチャー教室と呼び、地域の方々にゲストティーチャーとして指導に来ていただいています。下の写真の他に、パソコンクラブでも地域の方々にお世話になっています。



【グランドゴルフ】



【茶 道】



【将 棋】

二日会より ベンチ2脚 寄贈

9月27日に、小川町商店街の雄志の方々に作られておられる二日会から小川小学校に2脚のベンチを寄贈していただきました。当日は、宮崎さん(小川スポーツ)と吉田さん(クリーニング)が代表で来られ、小川小の子どもたちのために何かできないかと二日会で考えられベンチの寄贈をされたこととお話しいただきました。大切に使いしていきたいと児童代表がお礼の言葉を贈りました。感謝いたします。

